

hat dem Reiche des Fürsten von Monaco Tribut auferlegt. Ausgenommen einige Schwindler, denen es durch geschickte Tricks gelungen ist, die von Monsieur Blanc gegründete Aktiengesellschaft um ein paar Millionen zu betrügen. Ansonst gewinnt ein Systemspieler nichts weiter als die Einsicht, daß nichts zu gewinnen ist. . . . Es geht jedoch die Sage, daß ein Engländer aus Yorkshire einmal auf ehrliche Weise die Bank mit seinem System gesprengt. Der gute Mann hatte durch Wochen beobachtet, wie an den einzelnen Tischen periodisch immer dieselben Nummern herauskamen. Er engagierte eine Anzahl Leute, die er nach diesem System, das der findige Yorkshiremann aus der konstruktiven Anordnung der Roulette-schalen heraustiftelte, für seine Rechnung spielen ließ. Er soll (in Monte ist das „Soll“ nicht immer ein „Haben“ — bei Spielern geht die Phantasie leicht mit der Wahrheit durch) über 100 000 Pfund mit diesem „System“ gewonnen haben.



Agaven in Roquebrune



Die Schauspielerinnen Hanni Weisse und Lotte Loring auf der Promenade in Mentone

\*  
Die einzige Möglichkeit

zu gewinnen wird von der Phalanx der alten Weiber und der wenigen älteren Herren zur Tatsache gemacht, die sich mit dem täglichen „Lebepfund“ genügen. Schakale und Hyänen des grünen Tisches. Sie lauern auf den Gewinn-coup oder auf die Gelegenheit, einen fremden Gewinn einzustreichen.)

Nicht Alles ist Spiel, Karten, Roulette, Bakkarat in Monte. Das weite Meer umspült die villenbesetzten Felsen, der blaue Himmel lacht über der Côte d'azur, Mimosen und Eukalyptus duften, Palmen, Agaven, Opuntien streben am Wegesrand, Autos rasen über die Corniche und hüllen alles in dichten, grauen Staub. . . . Eine Geschichte von einem erpichten Spieler muß erwähnt werden, der zwei Wochen in Monte war und den man zu einer jener Motorfahrten aufforderte, wie man sie nur auf diesem herrlichsten aller Meere machen kann.

„Nanu? Wasser gibt's hier auch?“

Der Gute hatte seit seiner Ankunft im Dorado der Göttin Fortuna keine Gelegenheit gehabt, von der Umgebung des alleinselig-



Start zur Segelregatta in Cannes